

una onda portadora que lanza el vehículo hacia adelante. Asimismo, los imanes empujan el vehículo hacia arriba y lo mantienen levitando unos centímetros sobre el riel guía. Este empuje hacia arriba está controlado por circuitos semiconductores de gran potencia.

Para la realización de las pruebas, se utiliza un sistema Maglev invertido. Un imán supraconductor fijo de tamaño natural ejerce una acción recíproca con las bobinas del riel guía montadas sobre el perímetro de una rueda de 7,62 mts de diámetro.

El Profesor Atherton dice que se trata de las primeras pruebas a escala grande realizadas en el mundo y los resultados son alentadores y "aunque quedan todavía muchas pruebas por realizar y notables mejoras, el motor sincrónico lineal supraconductor parece ser el sistema de propulsión más adecuado para el transporte interurbano a alta velocidad y promete ser útil en otras aplicaciones".

(Viene de p. 7 Canadá satisfecho....)

En estas circunstancias...el Gobierno canadiense, al igual que muchos otros gobiernos representados en la conferencia, estudiará cuidadosamente los resultados de ésta con el fin de determinar qué medidas deben tomarse en el futuro para alentar la preparación del Derecho Internacional del Mar....

### Interés por América Latina

Según un comunicado emitido por la delegación canadiense antes de su salida de Ottawa, el Ministro de Industria y Comercio, Alastair Gillespie, intentaría conseguir una mayor participación de firmas canadienses en proyectos de desarrollo latinoamericano durante la decimosexta reunión anual del Banco Interamericano de Desarrollo celebrada en Santo Domingo, República Dominicana, del 19 al 21 de mayo.

Acompañaban al Sr. Gillespie unos 25 hombres de negocios canadienses, prin-

cipalmente del sector bancario y de ingeniería, para asistir a la reunión que se esperaba contase con la participación de más de 1.000 representantes de 24 países miembros, entre ellos Canadá. Asimismo, estarían representados 20 países no miembros y diversas organizaciones internacionales.

Canadá se unió al Banco en 1972, contribuyendo desde entonces con \$293 millones en fondos de capital ordinario, \$40.000.000 pagados ya, y \$72.000.000 en términos ventajosos al banco de desarrollo regional.

El Sr. Gillespie afirmó que Canadá había hecho una contribución importante al Banco pero que hasta la fecha las firmas canadienses no habían participado bastante en los proyectos.

### Acuerdo con Bélgica para evitar la doble tributación

Canadá y Bélgica firmaron el 29 de mayo un Acuerdo para Evitar la Doble Tributación y el Arreglo de otros Asuntos Relativos a Impuestos e Ingresos.

Este texto es similar al proyecto de Acuerdo sobre Doble Tributación preparado por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) y puede dividirse en seis partes: Ambiente de Aplicación; Definiciones; Impuestos sobre la Renta; Eliminación de la Doble Tributación; Disposiciones Especiales y Disposiciones Finales.

*Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.*

*Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.*

*This publication appears in English under the title Canada Weekly.*

*Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.*

*Änliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.*